

Hurepoix - Montigny (12/03/2023)

Il paraît que les voyages forment la jeunesse. Il faut croire que le court déplacement de la semaine dernière à Chevreuse, ponctué par une cruelle défaite sur un contre en fin de match, a suffi pour former un collectif bien plus sûr de ses forces et de ses qualités qu'il y a quelques semaines. Contre un Racing toujours aussi volontaire et joueur, nos vertes ont dominé les débats sans discussion et produit des phases de jeu de très grande qualité.



Voyez plutôt: par 3 fois, Louise est allée pointer en terre promise après une combinaison plein champ avec Marina ou Lala, dont un superbe essai en 1^{ère} main sur touche aux 40. Les coachs en ont encore la banane 3h après: quand l'équipe valide des combinaisons travaillées à l'entraînement, ça fait du bien! Quant à Louise, elle a eu la présence d'esprit de marquer 3 fois avant l'arrivée de ses sempiternelles crampes!

Le reste de l'équipe n'a pas été en reste: Lala a découpé toute la viande qui passait à portée de sa main crochue, l'abbé Camille a avancé sur tous ses ballons, Camille The Frog a trouvé de belles touches et réussi 2 transformations, Lulu a planté deux débordements supersoniques sur son aile, Marina a percé 2 fois plein champ (au grand bonheur de Louise) et a fini elle-même une action sur l'aile, Momo a plusieurs fois croqué sa vis-à-vis en sortie de mêlée... On a vu du soutien, des plaquages, une mêlée très propre et quelques belles prises en touche.

Un grand bravo à Emma, qui a joué pour la 1^{ère} fois en 2^{ème} ligne, et beaucoup de plaisir de revoir Maëlle sur le terrain après une longue absence pour blessure; bravo aussi à Linda, qui a très bien tiré son épingle du jeu en 8. Au final, 6 essais à 2: on s'est régales!

La semaine prochaine, le challenge sera plus relevé face à ParisXV. Il faudra encore hausser le niveau de jeu, et gommer les petites imperfections qui ont aujourd'hui empêché le score de gonfler encore plus.

Adichats

PS: Le Racing s'était toujours montré d'un fairplay exemplaire, à l'image des valeurs prônées par ce club historique. Ce fut donc une déception de constater qu'une joueuse du Racing s'est laissée allée à mordre le bras de Lala. Certes, notre guerrière est à croquer, mais ce privilège est réservé à son homme. Merci de s'en souvenir, amies du Racing, et sans rancune.